

Hay que comprenderlo (a EPN), paciencia, está estrenando su Casa Blanca voladora: Layda Sansores.

Por: Revolución tres punto cero. 16/02/2016

(11 de febrero, 2016).- Ayer, sobre el panorama de crisis económica que el país enfrenta, Peña Nieto voló en su avión de súper lujo, el cual, según datos del Presupuesto de Egresos de la Federación de 2014, tuvo un costo de 6 mil 547 millones de pesos, aunque según Presidencia el costo total fue de 2 mil 952.4 millones de pesos.

Layda Sansores se ha sumado a las voces que critican este cínico lujo del ejecutivo federal: “estamos en el umbral de un desastre económico, hay una crisis derechos humanos, su prestigio, como nunca lo ha tenido un Presidente, está a la altura del betún, y en lugar de presentarnos un planteamiento para enfrentar esta crisis, resulta que sale a presumirnos su avión faraónico. Pues eso es tener el tacto de un mamut. Es imprudente, es frívolo, es un insulto a los ciudadanos”, dijo.

Ante la justificación que se ha dado sobre que el Congreso fue quien solicitó la renovación del avión presidencial, Sansores desmintió esta explicación: “no fue el Congreso, fue la Cámara de Diputados que exhortó en 2011 a la Presidencia para que se renovara el avión presidencial y las aeronaves, ¡pero nunca se habló de montos y menos del lujo!”.

Refiriéndose a la frivolidad del mandatario sobre la situación que el estado de Veracruz enfrenta, Sansores ironizó sobre que Peña está tan entretenido en su avión que “ni un tuit” de condolencia para los familiares de Anabel Flores o para los padres de Tierra Blanca ha podido emitir. “Hay que comprenderlo, paciencia, está estrenando su Casa Blanca voladora”, declaró.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/hay-que-comprenderlo-a-epn-paciencia-esta-estrenando-su-casa-blanca-voladora-layda-sansores/>

Fotografía: Revolución tres punto cero.

Fecha de creación

2016/02/16